



Protokollauszug

aus der
öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses
vom 24.10.2001

öffentlich

Top 6 Konzept Verkehrserziehung
01/SVV/0655

Herr Weiberlenn erklärt, dass die Verkehrserziehung Unterrichtsmodul an allen Primarstufen ist. Auch die Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel wird trainiert. An jeder Schule gibt es einen Kontaktlehrer für Verkehrserziehung.

Er macht auch deutlich, dass ein weiteres Konzept nicht für erforderlich gehalten wird. Der Ausschuss für Bildung und Sport hat sich der Verwaltungsmeinung angeschlossen und den Antrag abgelehnt.

Herr Schöder erklärt, dass das Anliegen des Antrages die Zusammenarbeit mit dem ÖPNV ist. Wenn dies erfüllt ist, hat sich der Antrag erledigt.